

## **Philips Sonicare fördert innovative Zahnmedizin**

Verleihung des Dentalhygiene-Awards in Kooperation mit der DGDH und der DG PARO

Philips, ein weltweit führender Anbieter im Bereich der Gesundheitstechnologie, freut sich, die Kooperation mit zwei namhaften Gesellschaften bekannt zu geben – der DGDH und der DG PARO. Diese strategische Partnerschaft markiert einen weiteren Meilenstein in Philips' langjährigem Engagement für die Förderung der oralen Gesundheit und der Unterstützung zahnmedizinischer Fachkräfte bei der Prävention von Erkrankungen.

„Die Prävention von Zahn- und Zahnfleischerkrankungen steht im Zentrum unserer Mission, das Wohlbefinden und die Lebensqualität der Menschen durch innovative Technologien zu verbessern,“ erklärt Priv.-Doz. Dr. Georg Cachovan von Philips. „Diese Kooperation unterstreicht unser Engagement, zahnmedizinische Fachkräfte in ihrer essentiellen Arbeit zu unterstützen.“

Wissenschaftliche Studien, einschließlich jener, die von der DG PARO initiiert wurden, unterstreichen die tiefgreifenden Zusammenhänge zwischen oraler Gesundheit und dem allgemeinen Wohlbefinden. Philips Sonicare ist stolz darauf, durch seine Technologien und Produkte einen aktiven Beitrag zur häuslichen Mundhygiene zu leisten. Die Partnerschaften werden neue Wege eröffnen, um die Effektivität präventiver Maßnahmen zu steigern und zahnmedizinisches Fachpersonal in ihrer wichtigen Arbeit zu bestärken.

Im Rahmen dieser Kooperation wird der deutsche Dentalhygiene-Award unterstützt. „Wir ehren den unermüdlichen Einsatz von Fachkräften für den Erfolg in der Prävention und möchten ihre herausragenden Leistungen würdigen,“ fügt Priv.-Doz. Dr. Cachovan hinzu. Im Rahmen des Awards werden zahnmedizinische Fachkräfte herzlich eingeladen, ihre Projekte und Forschungsarbeiten bis zum 30. April 2024 einzureichen. Die Auszeichnung wird auf der diesjährigen Jahrestagung der DGDH in Ludwigsburg verliehen.

Diese Förderung des Dentalhygiene-Awards unterstreicht Philips Sonicare's Vision, durch Innovation, Bildung und strategische Partnerschaften eine bessere Zukunft der Mundgesundheit zu gestalten. Wir freuen uns auf die gemeinsame Arbeit mit unseren Partnern und der Dental Community, um die Mundgesundheit und das Leben der Menschen stetig zu verbessern.

Mehr zum deutschen Dentalhygiene-Award, den Kategorien, Preisen und Einreichungsmodalitäten unter: [www.dgdh.de/dgparo-dgdh-awards](http://www.dgdh.de/dgparo-dgdh-awards)